



Guarello cuestiona designación de Natalia Duco como ministra del Deporte

Description

El anuncio de Natalia Duco como futura ministra del Deporte, realizado por el presidente electo José Antonio Kast en el marco de la presentación de su gabinete, provocó reacciones divididas en el ámbito deportivo y mediático. La exatleta olímpica, especializada en el lanzamiento de la bala, asumirá el cargo a partir de marzo, en una designación que no dejó indiferente al mundo del deporte.

Una de las voces más críticas fue la del periodista Juan Cristóbal Guarello, quien se refirió al tema en su podcast *La Hora de King Kong*. En dicho espacio, el comunicador cuestionó duramente la decisión, señalando que el mensaje que se transmite con este nombramiento es negativo, especialmente considerando el historial de la deportista en el alto rendimiento.

Guarello afirmó que existiría preocupación en instancias internacionales del atletismo, aludiendo a contactos cercanos a World Athletics que, según relató, habrían manifestado molestia por la designación. A su juicio, el pasado de Duco, marcado por una sanción por dopaje en 2018, vuelve a instalar dudas sobre la señal institucional que se entrega desde Chile en materia deportiva.

El periodista recordó además su experiencia profesional junto a Duco durante los Juegos Panamericanos, cuando ambos coincidieron en Canal 13. En ese contexto, señaló que su desempeño como panelista fue adecuado, aunque expresó reparos respecto de su capacidad para liderar la formulación de políticas públicas en el área del deporte.

En su análisis, Guarello profundizó en el episodio de dopaje que significó una suspensión de tres años para la atleta. Detalló que la sustancia utilizada correspondía a un péptido vinculado a la estimulación de la hormona del crecimiento, el cual, según explicó, no sería de fácil acceso y requeriría una planificación previa. En esa línea, descartó que se tratara de un error fortuito y enfatizó que la sanción incluyó la pérdida de medallas obtenidas en competencias internacionales, como los Juegos Sudamericanos.

El comunicador insistió en que sus críticas no responden a una posición política personal, sino a una percepción que, según afirmó, sería transversal dentro del mundo del deporte. Además, sostuvo que existían otras alternativas para encabezar el Ministerio del Deporte y calificó la designación como una decisión riesgosa para el gobierno entrante.

El nombramiento de Natalia Duco se suma así a una serie de definiciones del gabinete que han generado debate público, particularmente en áreas sensibles como el deporte, donde el componente simbólico y ético suele tener un peso relevante en la opinión de atletas, dirigentes y especialistas.

El Maipo

Date Created

Enero 2026